
MAU TEMPO CANCELA VISITA
0,

DA PRESIDENTA DILMA-o,
/ As fortes chuvas que caíram durante todo o dia de ontem (5), acabaram por 'cancelar a visita que a presidenta

Dilma Rousseff faria hoje à Florianópolis, Concórdia e Laguna. Aqui ela iria conferir o estágio adiantado das

obras de construção da Ponte Anita Garibaldi, que integra a duplicação do trecho sul da BR-10 1.

Ontem à tarde, o prefeito Everaldo dos Santos já tentavamarcar uma outra data, provavelmente no final do mês.
-

Desasso�eamento do Complexo Lagunar _

Aproveitando a oportunidade,o prefeito Everaldo dos Santos faria a entrega de memorial com antigas

reivindicações da comunidade sulina e não só de Laguna, como obras de dragagem na entrada do porto e de

desassoreamento do complexo lagunar, o que certamente será concretizado na próxima oportunidade.
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Contra�onto·· .

.

. árcio Carneíro

- BATALHA DO RIACHUELO
OS 149 anos da BatalhaNaval do Riachuelo, que
transcorrem no dia 11, t�rão cerimônia militar na próxima
terça-feira (10), às 10h, na Delegacia da Capitania
dos Portos em Laguna, com leitura da Ordem do Dia, '/
promoção de praças e apresentação do Coral de Alunos da
Escola de Ensino Médio Almirante Lamego.

�IRMANDADE
Eleição para a nova Mesa Administrativa da Irmandade de
Santo Antônio, inicialmente 'marcada para o último sábado
(31), acabou sendo transferida para o final de junho.

,
,

.. �RÃO-MESTR�Confirmada para o próximo dia 28, na capital a pos- , se�
LAGUNA

e novo Grão-Mestre do Grande Oriente de SantaCa�
e

Memória viva do futebol brasileiro, o sempre craque
e (GOSC), João Paulo Sventnickas, que terá como diretrilt\

e e a fraternidade, conhecimento e c.ida.dania, contemplando I'Roberto Dinamite, que brilhou rio Vasco, em outros ,

e clubes e na Seleção Brasileira, estará amanhãf") em e'
objetivos e ações estratégicil

e Laguna, para um encontro com seus muitos amigos du- e

e rante almoço aberto no restaurante Caiçara, à partir das e

l2h30, com às despesas correndo por conta de cada um
e

dos participantes. Será a oportunidade de cumprimen-
tar a grande figura pelos seus 60 anos recentemente

completados, lembra o desportistaAmauri Luckina,

e
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LAGUNENSE NO CONSELHO NACIONAL DE EDUCAÇÃO

o Ministro da Educação, Henrique Paim publicou-no Diário Oficial da União, lista de 80
educadores e autoridades da et!ucàção que c�ncorrein a uma das disputadas vagas-ao Conselho

Nacional de Educação, órgão mais importante da Educação brasileira.E na lista constam

, ape,!as quatro catarinenses e para nossa satisfação, um deles, lagunense, o professorMauricio
Fernandes Pereira. Há 12 anos que o CNE não conta com um barriga verde. A nomeação, pelá

presidenta Di/ma deve sair na próxima semana. Certamente que com o "apoio" de Santo Antônio,
daquificaremos torcendo pela entrada do lagunense no CNE.- Em Caçador - Na 2a(2) e 3afeira
(3), o presidenteMauricio e toda a diretoria do CEE promoveram em Caçador o IVSeminário
Estadual dos Sistemas de Ensino, reunindo 496 inscritos, entre secretários municipais-de

Educação e membros dos conselhos municipais de 71 municipios.

MUSSI

e

.

.' EPAGRI
e A gerência regional da Epagri, de Tubarão, está convidanao
e p'ara o "Café da Manhã com a Epagri", a aconteceràs%
e

de-hoje (6), na Feagro 20l4,juntQ ao Parque de Exposiçõ�
Huberto Oenning, em Braço do Norte,

LANÇAMENTOS CITROEN
O Grupo da Citrõen no Brasil, esteve na capital para

- lançar os três novos modelos da linha. C� da Citrõen, o
C3, C3 Picasso e o Aireross, em evento para II imprensa
e convidados, Na apresentação, o diretor presidente
do Grupo Le Monde, que mantém uma rede de
concessionárias em SC, Nelson Fuchter Filho comenton

importância do Estado nos negócios da montadora frsnes

que estava representada pelos diretores Laurent Barria, de
Marketing e Fréderic Chapuis, de Vendas.

Falecido na quarta-feira, teve o seu corpo cremado ontem (5), o advogado tubaronense

Megalvio Mussi .Iúnior, 50 anos. Filho da professoraAmaline Mussi e do já saudoso

, Megalvio Carlos Mussi, com familiares aqui e na capital, era casado com Clarissa, com
quem tinha dois filhos,

KFOUR
Com a licença solicitada pelo vereador Vilsinho Elias Vieira (PSDB), quarta-feira e pelo
próxiínos dias, assumiu uma cadeira na Câmara de Laguná, o suplente Ronaldo Siqueir

Kfour

-

Datas Históricas
-

» 06 ., 1864 - Circulando por apenas um ano, sur-

ge nesta data o jornal "Pyrilampo",
» 06 - 1999 - Assume o cargo de delegado da

Capitania dos Porlos em Laguna, o capitão-de
-corveta Luiz Fernando Magina, substitgjndo a

Fábio Neman,
» 07 - 1494 - Monumento constnúdo para lem

braroMarco dó Tratado de Tordesilhas, firmado entre
Portugal e Espanha em 7 de junho de 1494, e que punha fim

as pretensões de ambos os países sobre o domínio de terras desco
bertas e a descobrir naAmérica.
»07 -1975 - ô historiadorWolfgang Ludwig Rau recebe o título
de-cidadão lagunense. É omaior historiador e estudioso garibaldírio.
» 09 -1901 - Nesta data, para atenderopúblico feminino, é fundado
o jornal "O Jasmin".
» 11 - 1891 - Inaugurado o Farol de Santa Marta. Constnúdo por
franceses sobre uma elevação de 16.900 metros quadrados, a sua

luz projeta-se de uma lâmpada de 115xl000 watts, no interior de
um aperelho lenticular formado por um.globo giratório, tudo isso

para facilitar a navegação das embarcações. "Le Phare SantaMar

ta", como o chamavam os francesesé o terceiro maior do mundo
em alcance e o primeiro do continente americano.
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De 6 ti 12 de junho � Previsão do Tempo
1

1

1

com rajada.

1
Falecimentos

1 r
Dia 2 _

1 - Beatriz Maria Majtos, í

anos. Residia no Magalhãe
1

.

Domingo (8): A passagem de uma frente frlã causa

chuvas no decorrer do dia. Vento de noroeste a sudo-

Fases da lua

este, fraco a moderado com rajadas.

. Tabuas 'das marés

( - Crescente - de até 12
O,Cheia-de 13 até 18

) ,Minguante - de 19 até 26

• - Nova - de 27 até 4/7

03:09=0.3 - 23:34=0.5

AMANHÃ
PREAMAR BAIXA:MAR BAlXAMAR

04:11=0.3 .' 23:54=0.5 05:04=0.2 - 17:45=0.2

HOJE
PREAMAR BAlXAMAR

DOMINGO

1-

Fonte: Climerp - Epagri 1

PREAMAR
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Gente
de nossa terra

Helena Vital de
Oliveira

Nascida em Laguna, em 1929,

aqui residiu até os 25 anos de ida

de, quando em compafihia da.filha,
Tânia Regina, resolveu mudar-se

para Porto Alegre, certamente em

busca de melhores oportunidades,
Anos depois, exatamente em 29

de outubro de 1964, foi contrata
da p�rMauricio Sirotsky Sobrinho.

para trabalhar, corno 'auxiliar de

serviços gerais na Rádio. Gaúcha,
atuando também na TV Gaúcha e

jornal Zero. Hora e, desde então,
mantinha vínculo. co.m a Central

* 1929
+ 21.03.2009

de Atendimento. aos Funcionários

(CAF) da RBS- Rede Brasil Sul
de Comunicações. Neste ano. ela

completaria 45 anos de empresa.
Com carinho. e orgulho, guarda
va às três carteiras de trabalho.
e os prêmios que ganhou em sua

passagem· 'pela importante empre
sa sulina. Aposentada com 35 de

serviços, uma de suas paixões era

cuidar de plantas, sempre ao. lado.
da filha Tânia' Regina, sete netos

e 14 bisnetos, Faleceu em 21 de

março. de 2009.

Eseecial
-

OAB VAI A E.SCOLA
Projeto"Q jovem no mercado de trabalho"

A OAB-Ordem do.s

Advogados, do. Brasil
subsecção de Laguna:
que tem Luiz Henri
que da Silva Coelho
em sua presidência,
retomou o projeto
"OAB Vai à Escola -

O Jovem no. mercado.
de trabalho", atenden
do este ano. a Escola de
Educação Básica José
Mauricio dos Santos
no, bairro de Capute�
ra, que teve 26 de seus'
alunos participando e

fazendo muitas per
guntas aos advogadosJ' ,

ase Rosenio. de Jesus
e Andrey Pestana de

Farias, que falaram so

bre temas importantes
para quem está entran

do no. mercado. de tra

balho, como contrato
de trabalho, carteira de

trabalho, contribuição
à previdência social

brasileira, benefícios

, proporcionados pela
Previdência Social,
carga horária de traba-

"

lho, salário, categorias
profissionais, CLT

Consolidação das Leis

do. Trabalho, FGTS

Fundo. de Garantia po.r
Tempo de Serviços,"
Miçro-empreendedor
Individual, trabalha-

dôr autônomo, empre
sário, aprendiz e es

'tágios. Os advogados
também falaram como

entrar na Universida

de, bolsa de estudos
e -financiamentos es

tudantis. O projeto
da' OAB lagunense,
desenvolvido desde

2011, tem por objetivo
levar aos jovens' estu
dantes, que estão. en

trando. no. .mercádo de

trabalho, "orientações
e informações sobre
direitos e deveres tra

balhistas e previdenci
ários, auxiliando-os de

todas as formas.

Leonardo

Boff leonardoboff.wordpress.com

Nossos pressupostos equivocados nos podem liquidar
Inegavelmente vivemos uma crise dos fundamentos que sustentam nossa forma de habitar e organizar o'
planeta Terra e de tratar os bens e serviços da natureza. Na perspectiva atual eles são totalmente equivoca
dos, perigosos e ameaçadores do sistema-vida e do sistema-Terra. Temos que' ir além. Dois pais fundadores
de nosso modo de ver o mundo, René Descartes(1596-1650) e Francis Bacon(l561-1626) são seus princi
pais formuladores. Viam a matéria como algo totalmente passivo e inerte. Amente existia exclusivamente
nos seres humanos. Estes podiam sentir e pensar enquanto os demais animais e seres agiam comomáqui-

•

nas, destituídas de qualquer subjetividade e propósito. Logicamente, essa compreensão criou a ocasião

para que se tratasse a Terra, a natureza e os seres vivos como coisas que podíamos dispor à bel-prazer. Na
base do processo industrialista selvagem está esta compreensão que persiste ainda nos dias de hoje, mesmo
dentro das universidades, ditas progressistas, mas reféns no velho paradigma. As coisas, no entanto, não
são .bem assim. Tudo mudou quandoA. Eisteinmostrou quematéria é um campo densíssimo de 'interações;
mais ainda, ela, de fato nem existe no sentido comum da palavra: é energia altamente condensada; basta
um centrimetro cúbico de matéria, como ouvi ainda em-seu último semestre de aulas na Universidade de

Munique em 1967WernerHeisenberg, um dos fundadores da tisica das partículas subatômicas, amecânica
quântica, dizer que se essepouco de matéria fosse trasnsformado em pura energia poderia desestabilizar
todo o nosso sistema solar, Em 1924 Edwin Hubble (1889-1953) com seu telescópio no Monte Wilson
no sul da Califórnia, descobriu que não temos apenas a nossa galáxia, a Via Láctea, mas centenas (hoje
cem bilhões) delas, Notou, curiosamente, que elas estão se expandindo e se afastanto duma das outras

com velocidades inimagináveis. Tal verificação levou os cientistas a imaginar que o universo observável
era muito menor, um pontozinho ínfimo que depois se inflacionou e explodiu darido origem ao universo
em expansão: Um eco ínfimo desta explosão pode ser ainda identificado permitindo a datação do evento,
ocorrido há 13,7 bilhões de anos. Mas uma: dasmaiores contribuições que vem demantelandoo velho olhar
sobre a Terra e a natureza nos vem do prêmio Nobel de quimica o russo-belga Ilya Prigogine (1917-2003)
Ele'deixou para trás a concepção da matéria como inerte e passiva e demonstrou, experimentalmente, que
elementos quimicos, colocados sob certas condições, podem organizar-se a si próprios, sob complexós pa
drões que requerem a coordenação de trilhões de moléculas. Elas não precisam de instruções, nem os seres

humanos entram em sua organização. Sequer existem códigos genéticos que guiem suas ações. A dinâmica
de sua auto-organização é intrínseca, como aquela do universo e. articula todas as interações. O universo
é penetrado por um. dinamismo auto-criativo e auto-organizativo que estrutura as galáxias, as estrelas e os

planetas. De tempos em tempos, a partir da Energia de Fundó, ocorre� emergências de novas complexi
dades que fazem aparecer, por exemplo, a vida e a vida consciente e humana. Toda essa dinâmica cósmica
tem seus tempos próprios, tempo das galáxias, das estrelas, da Terra, dos distintos ecossistemas com seus

representantes, cada um também com o seu próprio tempo, das flores, das borboletas etc. Especialmente
os orgnismos,vivos têm seus tempos biológicos próprios, uni para.os micro-organismos, outro para as flo
restas, outro para os animais, outro para os oceanos.por fim; outro para cada ser húmano. Completado seu

tempo, ele parte. Que fizemos nós modernamente para gestar a crise atual? Inventamos o tempo mecânico
.e sempre igual dos relógios. Ele comanda a vida e todo o processo produtivo, não tomando em conta' os

demais tempos. Submete o tempo da natureza ao tempo tecnológico (certa árvore demora 40 anos para
crescer, e a motoserra a derruba em dois minutos). Não alimentamos nenhum respeito para os tempos de
cada coisa. Assim não lhe damos tempo de se refazer de nossas devastações: poluímos os ares, envenena

mos os solos e quimiealizamos quase todos os nos_sos alimentos. A máquica vale mais que o ser humano.
Ao não concedermos um sábado, biblicamente falando, para a Terra descansar, a extenuamos, amutilamos
e a deixamos adoecer quase mortalmente, destruindo as. condições de nosssa própria subsistência. Neste
momento estamosvivendo num tempo em que a própria Terra está tomando consciência de sua enfermi
dade. O aquecimento global sinaliza que ela vai entrar num outro tempo. Se continuarmos a feri-la e não
a ajudarmos a se estabilizar num outro tempo, podemos começar a contar as décadas que inaugurarão a

tribulação da desolação. Por causa de nossos equívocos não conscientizados e formulados há séculos, não
os corrigimos e que teimosamente os reafirmamos.

-

Visita presidencial

/'

Missas hoje (6), às 18h na Matriz, 19h Prãia do Sol e às 20h no Portinho; às 19h30 na

Matriz, mais uma trezena de Santo Antônio. Amanhã (7), às 141130 no Centro Cultural,
reunião comarcal do setor juventude; missas às 15h (com o Padre Rinaldo Stecanella),
e 18h na Matriz e às 17h30 no 'Mar Grosso; às 19h30 na Matriz, mais uma trezena de
Santo Antônio. Domingo (8), missas às 8h Portinho e Roseta, 9h15 Barranceira, 9h30 na

Matriz, 10h30 Perrixile às 18h na Matriz, que também às 19h30 terá celebração de mais
uma trezena.Segunda-feira (9), às 19,tl30, na Matriz trezena de Santo Antônio. Terça-feira
(10), na Matriz, às 6h30, 12h30 e l8h missas do padroeiro que também terá sua tradi
cional trezena às 19h30. Quarta-feira (11), às 14h30 visita aos doentes do Hospital de
Caridade; na Matriz, às 15h missa e às 19h30 mais uma trezena de Santo Antônio. Quin
ta-feira (12), na Matriz, às 15h missa e às 19h30 trezena do padroeiro Santo Antônio.

PROGRAMÃÇÃO RELIGIOSA REFERENTEA PARÓQUIA SANTOANTÓNIÓDOS ANJOS
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Dicas
Odontolõ

•

reas
./

Alexandre Galarz
Especiç:;lista em !t�npl<:'int()d()nri;_i. Especialista e-r Prótese Dentr:3" �

rj;j. PÓs..(Jí'c.1(juadp ern CirurQia C)rai. Habiiitclção em Sedação .

Consciente coco ()x!,dO Nitroso. Laserterapja. CF�C) - se 4320

Laguna: Clinicenter F. 36'!_40325
Tubarão: Ed. Minas Center sala

1005 F. 362695:W
Email: asgalarz@gmail.com

QUANTOS iMPLANTES PODEM FIXARUMADENTADURA?
Por questões de estabilidade e segurança, o ideal são quatro para mandíbula e seis

para a maxila (onde o osso é mais mole e frágil). Cornosituação. intermediária é
- aceita prótese apoiada em três, implantes na mandíbula. ou 'quatro na maxila.No

caso específico da mandíbula, quando houver bastante altura e espessura óssea que

permita colocar implantes de comprimento igualou maior do que 12 ou l Smm e

diâmetro de 4mm é possível, por razões econômicas, ser solucionado o caso com

'dois implantes.As próteses para estes tipos de casos são chamadas de sobredentadu-
_'_ ,-

ras (overdentures) por serem dentaduras que além do apoio mucoso das dentaduras·
convencionais, são retidas pelos implantes, que impedem os movimentos antero

-posteriores, indejáveis .nas próteses totais.Estas próteses trazem a seus portadores
o retorno à mastigação com bons padrões, a confiança de falar e rir em público,
além de propiciar um. contorno facial de melhor estética e aparência mais jovial,
por aumentarem a dimensão vertical das próteses, permitindo um melhor posicio
namento de lábio e bochechas, eliminando inclusive rugas conseqüentes ao uso de

próteses pequenas.

CHANCHADAS ERÓTICAS DOS ANOS 1980: QlJEM NUNCA?'
Depois de o Deputado Federal
BetoAlbuquerque ter hostilizado
a apresentadora Xuxa Meneguel
durante a votação sobre a "Lei
da Palmada" no último mês de

abril, em virtude desta ter estre

lado um filme erótico nos anos

1980 (Amor Estranho Amor;
juntamente com Vera Fischer e

Tarcísio Meira), nós, do projeto
Cidade Reencontrada, resolve
mos resgatar esta temática em

nossa coluna mensal. Desde o

início do-processo de cataloga
ção dos mais de 150 cartazes de
filmes nacionais que fazem parte
do acervo encontrado no Cine

Mussi, um- fato
.

chamou nossa

atenção: a quantidade de carta- ,
zes de comédias eróticas, as cha- i!
madas pornochanchadas. Apesar
do preconceito que temos' hoje
em relação a estes filmes, deve- ,

mos admintir que eles divertiram
.

e marcaram a juventude de muita

gente. E de muitos lagunenses,
como observamos pela quantida
de de cartazes do gênero presente
no acervo. 9 elemento que mais

. atraia o público, majoritariamen
te masculino, para este cinema
era as musas que estrelavam estes filmes. No
mes corno NicolePuzzi, ZildaMayo e Vanes

saAlves, novos entre a geração que nasceu nos
anos 1980, mas marcantes para os que vive
ram nesta década a sua adolescência. 'Muitos

<, não sabem, ou esque�eram, porém diversos
atores que surgiram fazendo pomochanchada
conseguiram posteriormente trabalhos na tele
visão, e estrelam hoje as comportadas teleno
velas da TV aberta: Nuno Leal Maia, Antônio
Fagundes, Lucélia Santos e Vera Fischer. En
tre os diretores, destacam-se Cláudio Cunha,
Ody Fraga, Jean Garrett, Neville d'Almeida,
Fauzi Mansur, entre outros. O objeto principal

destes filmes não era, na verdade, o sexo - tan

to que na maioria deles não há cenas explíci
tas. O,objetivo era divertir, comediar, através,
sim (e porque não?) de insinuações eróticas..
Além de fazerem sucesso nos çinemas, os fil
mes eram reprisados nas madrugadas da TV
aberta brasileira durante os anos 1970, 1980
e 1990. Entre os principais filmes produzidos
estão: Pistoleiro chamado Papaco (Mário Vaz

Filho), Bem Dotado, o Homem de Itu (José
Miziara), Histórias que Nossas Babás não
Contavam (Oswaldo de Oliveira) e Como É
Boa Nossa Empregada (Victor diMello; Ismar
Porto). Comparados com os. filmes brasileiros

contemporâneos, que, em sua maioria, são, to-

longo do periodo, à efetiva Pre
sença no mercado de certo tipo de
filme com um leque temático que

converge ,para e exploração do
erótico e marcado pela busca do

"gosto popular", que rapidamen
te se estruturou' como 'uma f�
ma, de produção. Eram os filmes

produzidos exclusivamente com

dinheiro privado, eni São Paulo,
num lugar' que convencionou
-se chamar "Boca do Lixo", um
espaço urbano' definido entre os

bairros Santa Cecília e Luz, zona
de nieretricio próxima às estações
ferroviárias e rodoviária - o que
facilitava o transporte das latas
de filmes para o interior; desde
as primeiras décadas do século -,

onde estavam instalados os escri-
.

tórios de distribuidores, exibido
res nacionais e estrangeiros e, de

pois, dos produtores nacionais,"
Em nosso acervo destacam-se os'

cartazes dos. fiÍmes de
-

Ody Fra

ga, como A Noite das Taras, de

1982, AVIrgem � o Bem Dotado,
de Edward Freud, realizado em

1980, o aclamado David Cardoso
com Corpo e Alma de Mulher, de
1983 e Sexo aDomicílio, de Nor

berto Ramalho, datado de 1984. Para aqueles
que sentiram vontade de conferir esta progra
mação, os filmes são exibidos atualmente e,,�
um programa que recebe o sugestivo nome i:íé
"Como era gostoso nosso cinema", no Canal
Brasil.
Coluna publicada-na primeira semana de

cada mês.
PROJETO CIDADE REENCONTRA
DA: TEMPOS E ESPAÇOS PARA O CI

NEMA EM J:,AGUNA - SC.
Contato: Iagunacídadéreencontradaéà
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talmente financiados por Leis de Incentivo e

não têm retomo lucrativo de bilheteria, pode
mos dizer que as pornochanchadas foram uma

produção cinematográfica comercial de suces

so. Suas produções eram pobres e precárias,
.

não eram financiados pela Embrafiline, mas
o filme se pagava com a bilheteria. Grande

parte destes filmes tem como origem as pro
'dutoras da antiga "Boca do Lixo", na Rua no

Triunfo, �m São Paulo, um local de produção
de cinema popular surgido nos anos 1970. De
acordo com Nuno Cesar Abreu em seu livro
"Boca do Lixo: cinema e classes populares",
de 2006: "Além dos filmes produzidos com,

.a participação da Embrafilme, observa-se, ao
gmail.com
UDESC - Laguna.
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No mínimo
Interessentes .•.

.João Batista Cruz

Interino. batistacruzéàbrturbo.corn.br

_ LAGONÊNSE É CAMPEÃO DO TORNEIO DE 'TOULON
o jovem atleta lagunense Paulo Ricardo, que joga
nas divisões de base do Santos FC, aliás sendo

.

um de seus destaques, integrou a seleção brasilei
ra sub-21 que ainda semana passada pela oitava
.vez ,ganhou o torneio interna
cional de Toulon, na França,
vencendo na' final a equipe
anfitriã 'por 5 a 2. Os brasilei-
1'OS ganharam os cinco jogos
que disputaram, todos sob o

comando do técnico Alexan
dre Gallo.

-,"

Laguna
19a SDR ANUNCIA OBRAS E·M ESCOLAS

n." 8.666, e as de
reforma e amplia
ção serão licitadas

pelo Regime /Dife
renciado de Con

tratação . (RDC),
nova modalidade
implantada para as

obras da Copa que
visam maior agili
dade, com os pra
ZQS para tramitação
do processo lici
tatório variam de'
30 a 45 dias. "Os

obra está avaliada em R$ 6.479.704,71. Du
rante o período de obras os alunos manterão
o calendário escolar normal, sendo apenas
remanejados os alunos da unidade escolar
EEB Ana Gondin, que está mudando para
o 'Salão Paroquial da Igreja Nossa Senhora
dos Navegantes, localizado em frente a es-

cola-
-

Saul Ulyssea e CEAL
As escolas EEB Saul Ulyssea e EEM Al
mirante Lamego serão contempladas com

reformas e ampliação de 'Suas estruturas,
para se adequarem as necessidades. dos
alunos do Ensino Médio Inovador. Além
do lançamento destas obras, Caporal tam
bém anunciou .que as escolas Comendador

Rocha, da Roseta e Santa Marta, do Farol
de Santa Marta, serão contempladas com a

execução de obras 'emergênciais. As obras
do Comendador Rocha estão avaliadas em

R.$ 786.528,92 e da Santa Marta em R$
850.001,30.
EEB SAUL ULYSSÉA - Localizada no

bairro de Cabeçuda, a obra -receberá a cons

trução de uma quadra maior, um ginásio de

esportes, mais quatro salas de aula e dois

laboratórios, sendo a área. total de amplia
ção de 921,70 m--e área total de i�forma de

2906m2, avaliados em R$ 3.194.221,21.
EEM ALMIRANTE LAMEGO - As obras
estão avaliadas em.R$ 7.071.452,77. A es

cola do Centro da cidade receberá a cons

trução de uma torre de caixa-d'água, refor-
,

ma, do ginásio de esportes, com ampliação
.

de um total de 786 m- e reformados outros

4356 m-.

Na tarde da última segunda-feira (2), duran
te coletiva à imprensa da cidade, o secre

tário regional em exercício Robson Elegar
Caporal em companhia do prefeito Everaldo
dos Santos e das gerentes de Infraestrutura,
Silvania Barbosa, e de Educação, Kamensi
ta Cardoso, apresentou as três novas obras

.contempladas pela 19" SDR. Anunciou que
.

nos próximos dias serão lançados os edi-

t�s para licitação das obras de construção
da nova EEBAna .Gondin, np bairro .Ma
galhães, reforma e ampliação da,EEB Saulo
Ulyssea, de Cabeçuda e EEM Almirante La
mego, no Centro.
Ana Gondin
A obra-da nova escola do Ana Gondin será

.recursos para exe

cução das obras estão disponibilizados des
de o ano passado, o que não implica a sua

.execução durante o período
eleitoral", ressaltou o secre-

,

tário ..A escola tem 79 anos,
e esta localizada no bairro

Magalhães, será contempla
da com a execução de nova

edificação, em três pavimen
tos. No total serão 16 salas
de aula, uma biblioteca, uma
laboratório de ciências, in

formática, sanitários, áreas

administrativas,' cozinha e

refeitório, totalizando a área

construída de 3.346,7-7m2: A ..... �=__""""......=_=_.............Ji

Rua Voluntário Carpes
Laguné!/SC - Cx. Postal: 151

CEP:88790-000

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FEIJOADA DO BLOKO ROSA
'Camisetas agora só com comissários
Esgotados nos pOFltOS de venda, agora os

últimos ingressos para a grande Feijoada
do Bloko Rosa, a acontecer das 12h às zoh,
do próximo domingo (8) nó Clube de Cam- \

po, restam apenas com os comissários.
Para animar a grande festa, as bandas PH7
(a que manda ver no carnaval de Laguna),
Jeito Louco (melhor banda de pagode do

Estado), A Liga (maior destaque na músi-

.ca eletrônica de SC) e DJ Paulo Martins, o
grande destaque da região sulina.

Mais atrações
O público que comparecer à feijoada tam
bém poderá conferir estandes com pro
dutos e serviços, área infantil com moni

toras e ainda a "cabine de fotos", vinda
direto de Balneário Camboriú.

PREFEITURA DE

LAGUNA
www.laguna.sc.gov.br

Município de Laguna
Estado de Santa Catarina

PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 3346/2014
EDITAL DE PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE

PREÇOS N° 0005/2014
O Município de Laguna, Estado de Santa Catarina, TORNA PÚBLICO que até as 14:()0
horas do dia 30 de junho de 2014, estará recebendo a propostas e os documentos de'

habilitação dos interessados Visando o Registro de Preços para contratação de empresa

especializada para prestação de serviço da implantação do memorial tordesilia confor

me especificado em seu Edital, anexos, e em conformidade com a Lei n° 8.666/93 e

10.520/02 e demais normas pertinentes.A Sessão Pública de Pregão Ocorrerá às 14:00hs

dia 30 de junho de 2014 Informações e esclarecimentos pelo fone: 48-8863-3454 e e

-mail: fabricio@laguna.sc.gov.broufabricio.laguna.contador@gmai1.com

Laguna, 4 dejunho de 2014.

EVERALDO DOSSANTOS

Prefeito Municipal

Laguna, 4 de junho de 2014.

EVERALDO DOSSANTOS

Prefeito Municipal

PREFEITURA D.E

LAGUNA
.'

. www.laguna.sé.gov.br

Município de Laguna
Estado de Santa Çatarina

PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 3333/2014
EDITAL DE PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE

PREÇOS N° 0047/2.014
O Município de Laguna, Estado de Santa Catarina,TORNAPÚBLICO que até as 08:00

horas do dia 18 de junho de 2014, estará recebendo a propostas e os documentos de

habilitação dos interessados Visando õ Registro de Preços para contratação de empre
sa especializada para prestação de serviços Técnicos e Especializados em Captação de

Recursos, e apoio operacional para a Administração Direta, Indireta e Fundações Mu
nicipais conforme especificado em seu Edital, anexos, e em conformidade com a Lei n":

8.666/93 e 10.520/02 e demais normas pertinentes.ASessão Pública de Pregão O'correrá
às 8:00hs dia 18 de junho de 2014 Informações e esclarecimentos pelo fone: 48-8863-

3454 e e-mail: fabricio@laguna.sc.gov.broufabricio.laguna.contador@gm.ail.com

.
O Consórcio Ponte de Laguna .está com vagas
abertas para, profissionais com Deficiências, para
atuar nas áreas administrativa e operacional. •

#� ét f� if' tt �h� t$
CONSÓRCIO

_1!L.......:;��:��,,...s�� Venha fazer parte do nosso quadro.

Endereço: Rodovia SC 436,.KM 02, SIN° - Mato Alto (em frente ao Posto do Binha)
Telefone: (48) 3647 7550/ (48) 9129 6982
Os interessados deverão apresentar-se no setor de Recursos Humanos ou Responsabi
lidade Social.
Falar com Erni Bernardino Rodrigues ouAdriana Pereira da Silva.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Uma rua, u-ma história
Bom Jardim da Serra tem suas origens no iní
cio do século 18, época em que os tropeiros
do sul do país, principalmente do Rio Grande
do Sul, viajavam para o Estado de São Paulo
com a finalidade de levar suas mercadorias,
para vendê-las ou trocá-las, e trazer itens não
existentes em suas regiões de origem. Geral-
mente levavám charque, couro, queijo, sebo, ,

pinhão, gado, cavalos, suínos e muares, e traziam de volta tecidos, sal, farinha de mandioca, açúcar, arroz, querosene, munições e armas.

Por so/em suas viagens extremamente longas, costumavam descansar sua tropa de mulas e os condutores em locais já pré determinados.
Como (hoje) Bom Jardim da Serra ficava no topo da Serra do Rio do Rastro, cuja descida era extremamente penosa e perigosa, já que
muitas mulas caíam nas ribanceiras, morrendo e perdendo suas preciosas cargas, aqui os tropeiros acampavam para recobrar suas forças
e preparar-se para a descida que chegava a durar de 2 a 5 dias, dependendo do clima. Esse acampamento, com o tempo, tomou-se.um

pequeno vilarejo, queprogrediu com o comércio, já que passou a ser parada obrigatória para aqueles de-demandavam o litoral com destino

ao Estado de São Paulo. Alguns pequenos agricultores, após verificar a viabilidade da plantação de maçã em outras áreas do planalto,
decidiram se dedicar a essa variedade de agricultura, com grande sucesso. Hoje, amaçã é o produto demaiorprodução e comercialização
deBom Jardim da Serra. Omunicípio deBom Jardim da Serra foi criado em 5 demarço de 1967. Antes dessa data era distrito da Comarca
de São Joaquim, que fica a 42 quilômetros no sentido de Lages (sentido oeste do estado). É nome de rua naPraia doMar Grosso.

'_

Centro da cidade, nos anos 40, com destaque para
a Estrada de Ferro.

Mesma área, onde está situado oAngeloni e a rua
Gustavo Richard.

-

DE L II!

li

Florianópolis
De 2a a 6a feira, às 7h15, 10h, 13h30 e 16h25.

Aos sábados, às 7h15,13h30 e·16h25.

_ Domingos e feriados, às 7h15, 9h45, 15h, 16h25,
'7

'

.

,

18h15 e 20h.

\

Q

ara Poetar

-

ApresidentaDilma, saudando os lagunenses durante a visita quefez à cidadepara
a assinatura da ordem de serviço daponteAnita Garibaldi, em 21 de maio de 2012.

Porto Alegre
Diário, às 16h10 e Oh35

.Jotnvllte
De domingo à sexta, às 13h30

(48) 3646-0119
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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.Patrfcia (Barzan) e o corretor de imóveis Ronaldo Demétrio,
na companhia dos filhos, no último sábado (31), receberam

familiares e amigos para 'Comemorar os 40 anosdela,

Conceituada estilista da marca Descontração, �

de Sombrio, a lagunense Paula Carneiro vem

ganhando destaque na área que atua.

Na quarta-feira (4), pela manhã, o prefeito
Everaldo dos Santos recebeu em gabine�
responsáveis pela preparação de cerimonial

da visita presidencial. Da esquerda para
a direita, Geraldo Magela, Padre Bantu
Mendonça (de Cabeçuda e que .mornentos
antes havia sido recebido pelo prefeito),-
Heiguiberto Guiba, assessor da secretaria

geral da Presidência e o nosso conhecido

Capitão Ronaldo.Schara Junior, que já atuou
aqui na Delegacia da Capitania dos Portos em

Laguna e hoje integra o grupo de assessores

da presidência daRepública.

300A, de desc, �lnheíro, cu dã:dij 00
20% de desc. ernaté 6x no cartão.

,

."f'I�_ltltil.ttt\rut��Il!n�!IIl.lmí�_�_�

Av. Sen Gallotti, 644 . Mar Grosso
Rua Jerônimo Coelho, 90 - Centro

o

Tela de João Rodrigues Junior, da nossa

Anita Garibaldi, será entregue à presidente
Dilma, hoje, em Cabeçuda pela chefe de

Gabinete do prefeito, Maria Inês Uliano e

pelo artista Joõazlnho.

a,

'S6'omsO""S·,,·;"'''V' ,._" i/__'

Dr. Alexandr� SIlveIra Galat·z
R.et1bllltaç�o Oral.� Implantes

Pr6tese Dental �. Odon�ologla Est�tlea
.

CRO..SC 4)2..0, .

Ce!t.tlar(9985 1453
e-mail: asga.larz@gmafl.com

liAgun�: .

Av�nida Eng. Col-ombo
Mãt:hâldo Slillle1\ nl), 5 "

Clil'\ie-ênt�r
Fomlí: 3644 0;25

Tubílll1o:
Av, M�ftôliTI(fMi1rti:ns C�briíll
!iii .1788 /1005 • Ed. MlrH�s

Ct!H1ttiíf
Fone: 36�6 9539

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ALMIRO BACHA NETO �k." OamorpelafotografiacorienasveiasdeAlmiroB/aL
__________________________ ,,..� cha Neto, E motivos, com certeza, não faltam.r Foi

através do saudoso avô, Alíniro Bachà, natural de

Araranguá, que tudo começou. De passagem .pela cidade, encantou-se por uma lagunense, a ponto de casar-se com ela após cinco meses.
de namoro. Em busca de um sustento, soube da necessidade de um fotógrafo para registrar o andamento dasobras no porto da cidade.

Barganhou a vaga � ali começava uma trajetória profissional que tomaria proporção além do imaginário. O passar dos anos, o envolvi
mento do filho Ibrahim e logo após dos netos, fez "seb"Almiro sair de cena. Hoje, em 2014,'é o Neto que responde por urna das empresas
mais antigas da cidade, com a propriedade de quem começou atrabalhar aos oito anos de idade: " Já fiz casamentos, books de gestantes e

aniversários de 15 anos de uma rnesma família. Acompanho gerações. Este ano completo 31' anos de muito trabalho e amor a fotografia".
O "senhor tempo" fez Almiro acompanhar também a evolução do mercado fotográfico: «Costumo brincar que passei pelos cinco tipos

de filme. Acompanhei toda revelação que era realizada em quarto escuro, a sensação da revelação em uma hora, até chegar às inovações
tecnológicas que as digitais proporcionam." Durante alguns anos, Almiro contou com a parceria dos irmãos, Karim e Rodrigo, que com o tempo acabaràm seguindo para outras áreas:

"Somos em quatro lá em casa. O André é um cidadão do mundo. Também investe na área da fotografia, mas sempre gostoumuito de viajar. Atualmente ele está na Petrobrás, investindo
emnovos horizontes. O Karim e o Rodrigo também trilharam outros caminhos, e eu continuo aqui levando a história da família Baeha". Atualmente, o fotógrafo conta com o trabalho

da esposa Leda: "Ela é psicóloga formada, já atuou na área mas, confesso que não.conseguiria dar conta da demanda sozinho'. Ela entra com a sensibilidade feminina, tão necessária
ness�ratividad€". Tanta dedicação vem ganhando o reconhecimento de clientes até mesmo de outros estados: "Em. outubro Leda e eu vamos cobrir um casamento em Paris. É um-sonho
pessoal e profissional sendo concretizado. Quando finalizarmos todo o trabalho, seguiremos para um congresso também na França para nos aprimorarmos ainda mais". Sobre O' futuro
dos flIhos', Juliana e Felipe, garante que os deixara: livres para escolherem o rumo de suas vidas: " Creio que hoje o momento seja outro. Eu não tive a oportunidade de finalizar urna

..

faculdade em virtude da vida corrida e não quero que o mesmo aconteça com eles. Quero que tenham uma profissão bem.
-"'ojetos .. Ter'meu trabalho�econliecído no diferente daminha, mas isso não cabe a mim. Darei apenas o suporte.para que estudem e sejam felizes. Estarei sempre aqui
cenário naciona'. / para registrar através de minhas fotos �ada conquista deles",finaliza:.

.

.

Conquistas .. A f21mUltí que construi com mJnha espc
. sa Leda e o profissional que sou.

OU3'ldmtes edefei_,..ouemmt' conh�e me define
como um� pessoa slmpátlai e quetrnta�m a todos sem
disti�o, O maior defeito, segunda minha espos�, €i â
dooicaçâo ®(C�sNã aa trabaíf'lo.

�
.

lugares � Ni!lo tenho um IUQlllf em -especial, mas.qual,
quer momento, no fim de seman�, Ma compant1ltí (.ti!!
famiU� é e�peciali. .

-

� Um dês.o � Siilude, Patê1 mim e pélra os meus,
.

R.i. de "'.IIMI.r � HtI'I pouco tempo entrei nti
êleademla. E um Mblto qUê aos �oucos venho-tenttln·
d() InserIr na meu dl.tl adia.

.'

. \

\

móveis &
decorações

�

/48 -3644.6444
casacasamoveis

Av; Engenheiro Colombo Macnàdo Sallest11O I Centro I Laguna-SC
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Concursos

\

Telefones Úteis E._ -- s
� ..
Prestes a perder mais três pon- melhor os grandes. do nosso o Fluniinense no Heriberto ii.:tl
tos, desta vez por incluir um futebol, que, convenhamos tam- se: Sem contar "'O julgamento .e

jogador suspenso, o Criciúma, bém não estão jogando nada. A perda de pontos .que fatalmente
ainda assim continuará fora da lembrar que a.atuação do Tigre deverá acontecer, o Criciúma
zona de rebaixamento e com a contra o Santos, quando perdeu hoje soma 11 pontos ganhos, em
parada para a Copa terá tempo por 2 a zero, chegou a ser ridí- 9 jogos, 3 vitórias, 2 empates, 4
suficiente' para novas centra- cuia, principalmente no primei- derrotas, 4 gols marcados e 11

tações, buscando mais qualifi- ro tempo, jogando domeio para gols .sofrid\)s, com saldo de me-

cação�assim poder enfrentar_trás. Agora�reforçar e esper� nos 7.
_

ACIL. � 48-3644-0060
\

.

CDL. ; ,; 48-3644-0405

Capitania dos Portos : 48-3644-0196

Casan " .. : 48-3644:...8100
Celesc : 48-3644-1321

APAE : 48-3647-0446

Central de InformaçõesTurísticas ,48-3644-2441
Corpo de Bombeiros 193
Correios 48- 3644-0111
Defesa Civil.. : : 199

Delegacia da Mulher 48-3626-8017

Delegacia de Polícia Civil (Centro) ..48-3646-0469

DelegaciaReg. (Detran)..48-3644-0089 ou 3644-0105
DiskDenúncia :..•.................................... 1.81

Epagri 48-3644-0085
F�tma� .48- 3622-5910

, Fórum de Justiça
·

48-3644-8300

Guincho : 48-3646-1049

Hospital 48-3646-0522

IPHAN : .48-3644-1144
. -

PolíciaAmbiental 48-3644-1640
PolíciaMilitar , .. 190 /48-3647.:0931
Polícia Rodoviária Estadual, � 198
Polícia Rodoviária Federal... .. ;-;- 191
Porto de Laguna ..48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna 48.,J644-0401
Previdência Social., : 135.
.Procon , 48-3646-0833

Rodoviária , , 48-3646-0119
S·AMU � 192 /48-3644-5326

. VigilânciaSanitária ; 48-3644-1315

HãVagas
Estágio CIEE
Remuneração: 550,00 reais!Auxílio Transporte
·H.prário: 09:00 ao 12:00! 14:00 às '17:00 horas
Atividades: Administrativo
OBS: Somente estudantes que residam em Laguna.
Interessados entrar em contato com Paula (48)3626-8113,
atendimentotub@cie�sc.org.br

,,, .

Gerente
A SIM Rede de Postos, rede com mais de 80 postos de com

bustíveis nos Estados do RS e SC está abrindo uma nova uni
dade em Laguna e está contratando Gerentes para o posto de
combustível e para o restaurante.
Gerente de Posto - Requisitos: Foco em gestão de pessoas e

operação, experiência em varejo (preferencialmente em posto
de combustível), visão de mercado e negócios, conhecimento
em informática .

. Gerente de,Restaurante - Requisitos: Experiência em gestão de

equipe e conhecimento na área de restaurante, rotinas adminis
trativas e conhecimento em informática."
Habilidades e atitudespara ambas as vagas: liderança, flexibili
dade, espírito de equipe, dinamismo e boa comunicação,
'Salário e beneficios compatíveis corri a função, auxílio em pla

.

noje saúde, premiação por metas, entre outros.
Cadastre seu currículo em nosso site: www.simrede.com.br ou
entre em contato pelo. telefone (54) 9137-0579 (Com Flávia).

Fonte: cliquerh.com

RUADUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930

ortes CANTINHO DO TIGRE
CRiClUMA EM BUSCA DA.RECUPERAÇAo

. .

Nossos Craques

Hoje com 64 anos, quando jovem, foi destaque
no futebol amador da cidade, atuando princi
palmente pelo Tupi e depois pelo Cristal, Ban
deirante, Mil e Quarenta e Palmeiras. Depois, Com 12 anos, Gabriel Rocha deSouza,
mais -velhinho e já veterano, atuou pelo Areal gosta de j.ogar de goleiro, praticando de
FC. Na atividade profissional, foi funcionário fesas, às vezes até surpreendentes pela sua

público na DIPOA (Divisão de Inspeção de pOUGa idade, o-que leva a previsão de que
Produtos de Origem Animal), trabalhando ao

.

é uma das grandes promessas para a po
lado do dr. João Bassi, Sebastião (Nanã) e do sição. Com bom porte fisico e se posicio
falecido João Henrique Queiroz (Cabrito). Ele nando muito bem no gol, o garotinho de
também foi gerente da Nipo Brasileira. Seu Campos Verdes tem tudo para ser craque
nome: Celestino de Jesus Antônio. no futuro.

Cesta Básica ,
.

Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.
Em todos os ítens, foramprocurados ospreços mais baixos.

1 - ANGELONI 2 - TIELI 3 - ALTHOFF

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Profissional
em desta ue jornaldelaguna.com.br

'Claudione
,

Fernandes Medeiros

Ainda pretendo
Viajar muito

o que me tira do sério
Injustiça

Soltas

Determinada em tudo que faz, a lagunense Claudione Fernandes Medeiros viu na instalação do campus da
UDESC em nossa cidade, a chance de resgatar o sonho de cursar a faculdade de Arquitetura. Formada em

Direito e até então proprietária de uma loja de roupas infantis, a filha de "seo" Gilson e de dona Claudete não

perdeu tempo, foi aprovada logo no primeiro vestibular e com o diploma nas mãos conquistou uma vaga em sua

área, no último concurso público realizado pela prefeitura. 'A empatia com a profissão já a acompanhava desde
a adolescência:' "Na verdade, quando fui prestar meu primeiro vestibular, em uma universidade particular, o
curso de Arquitetura e Urbanismo foi a minha primeira opção. Como passei para Direito, resolvi fazer", recorda
a focalizada, que no ano de 2008 apostou em novas perspectivas: "Fui fazer a prova sabendo que daquele dia
em diante poderia começar a realização de um sonho. Aprovada, durante o curso, fiquei ainda mais encantada
e tive a certeza de que era isso que eu queria para minha vida. e a cada dia que passa me sinto mais realizada",
confidencia. Mãe de Mariana e Sandro ti avó corujá de Luna, a arquiteta aposta na dedicação como seu principal
"ingrediente" para desenvolver um bom trabalho: "Embora pareça que a área esteja relacionada com criativi

dade, acredito que a principal característica é a dedicação, pois a-profissão exige muito tempo". Funcionária da

prefeitura, atuando na área de urbanismo,através de projetos de praças e ruas e na ênfase em restauro, Claudione
é uma entusiasta quando o assunto é Laguna: "Sou apaixonada por esta cidade e no meu ponto de vista creio que
ela se encontra num momento ímpar. A UDESC trouxe juventude e vitalidade. As obras que já estão iniciando
e as que estão próximas de começar, através de incentivos municipais, estaduais e federais indicam o começo
de uma valorização do patrimônio histórico construído e natural. Vejo uma Laguna rumo ao encontro de muita

qualidade de vida". Nas horas de 'folga, é na companhia dos amigos, -dos filhos e mais especialmente, da neta,
que Claudione procura estar: "Amo muito os que me cercam e como minha semana é repleta de compromis
sos, nos fins de semana gosto de estar com

minha família, degustando um bom prato e

celebrando a alegria de viver",

o melhor 'conselho
que recebi

. Não importa o que outros pensem ou

falem, precisamos fazer e,viver com ale

gria, paz e harmonia

Sou fã número 1
de Deus

Meu amuleto-da sorte
Não diria que é um amuleto, mas te-,
nho muita fé na Medalha de-São Bento

Meu sonho é
Ser feliz

Verdadeiros animais, que ainda chamam de seres

humanos, invadiram e depredaram o Centro de

Educação Infantil Professora Laureni Vieira de Souza,
a conhecida creche da Vila Vitória. Lamentando o

fato, o secretário de Educação Luis Fernando Schiefler

Lopes agora levanta o prejuízo. Vergonhoso!

�campeonato de "cinqüentões", que é' disputado na
Associação Réus às 6a se' 3a s, sempre a partir das 20h, '

teve no dia 30, a .vitória do Galo Velho sobre o Real Master
por 3 aI e a derrota por WO da Farmácia Priscilla para o

Caputera. Na terça-feira (3), o Real M�ster venceu o Réus

por a 4 a 3 e o Galo Velho derrotou a Velha Guarda pot 1 a

zero. Agora a classificação tem o Galo Velho em primeiro
com 9 pontos, ganhos, Velha Guardâ em segundo com

7, Farmácia Priscilla em terceiro com 4, Real Master em
quarto com 4, Caputera em quinto com 3 e o Réus em sexto

com apenas um ponto gati.ho. A próxima rodada marca para
hoje (6), Velha Guarda e Farmácia Priscilla e Real Master e

Caputera; para terça-feira (lO), a rodada atrasada, que não

foi disputada em função do mau tempo, com Galo Velho e

Farmácia Priscilla e Caputera e Réus.

Moda Feminina

Rua Raulíno Horn, 145 -

Centro - Laguna
Fone: (48) 3647.0224

Com uma gincana no Salão Paroquial cIG Barreiros, na tarde
d.e ontem (5), reunindo representantes de todos os estabele
cimentos de ensino de Pescaria Brava, foi encerrada a Se

mana Municipal do Meio Ambiente, que entre outras ações
contou com o projeto de educação do setor, uma forma de

aprendizagem holística, fortalecendo valores-e atitudes a

fim de permitir a ampliação do conhecimento, instigando
os educandos a serem multiplicadores do meio ambiente em

suas comunidades.

Sob cuidados médicos, o rádio-jornalista João Batis
ta Cruz está em franca recuperação, podendo voltar

ao Rádio 'Revista, da Difusora, já na próxima segun

da-feira(9).

o governador Raimundo Colombo e o vice Eduardo
Pinho Moreira, confirmaram.presença na cidade

no próximo dia 14, para os atos de inauguração da

SC�100, a tão esperada rodovia Interpraias, trecho
de Laguna a Camacho/Jaguaruna, que exigiu

investimentos na ordem de R$ 30 milhões. Ainda que
aagenda assinale para as 17h, o prefeito Everaldo

dos Santos tem conversado com os dois mandatários

catarinenses para que o ato ocorra às 13h30, já que
a comunidade da região da ilha quer promover uma

grande comemoração. Mas pelo que se ouviu ontem,
a definição só deve acontecer na quarta-feira (11). No
mesmo dia (14), como é de costume, o governador e I)

vice participarão da transladação de Santo Antônio,
que saírá do Magalhães.

Papai motorista, mamãe telefonista entre outros. As profes
soras da turminha do berçário um, do Centro de Educação

'

Infantil Pequeno Cisne, -realizaram uma pesquisa com os

pais dos pequenos alunos sobre profissão. Durante a sema

na, elas envolveram as crianças com brincadeiras relaciona
das aos trabalhos dos pais. As professoras Eliziane, Kathe-:
riny, Adriana, Claudinéia, Michele e Maria Ignês contaram

histórias e músicas foram interpretadas.
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casalnenl(9
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Após meses ou até mesmo anos dedicados ao planejamento de todo o casamento, o dia
"D" é tido como a oportunidade exclusiva da noiva se preparar para a tão sonhada hora do
altar. Pensando nisto, Maria Aparecida Teodoro, ou a Cida, proprietária do salão que leva
o seu nome, no bairro Progresso, décidiu criar um amplo e moderno ambiente dedicado
especialrnente para as noivas: ,,"Comecei a 'acompanhar o movimento de lagunenses se'

deslocando a cidades vizinhas, pois aqui rião tinham um local adequado -para se arruma

rem. Em meu antigo salão, eu de certà forma já trabalhava com noivas, mas não tinha a

estrutura certa. Na mudança para a nova sede, veio a ideia de criar um ambiente especial,
com tudo que a estrela principal de um casamento merece", explica. E a estrutura foi
montada em grande estilo, com direito a banheira com hidra, sala para massagem, espaço
para o almoço e lanches, além claro, de toda qualidade e carinho que as noivas merecem:

"No salão é possível fazer um pacote completo. Desde o serviço de manicure, depilação,
massagem relaxante: até a preparação do cabelo, maquiagem e toda assistência necessá
ria para se vestir. É do salão direto para o altar", brinca. Com pacotes que vão de R$350,00
a R$700,00, Cida salienta o investimento nos produtos utilizados: "Hoje toda maquiagern
utilizada é importada) com uma base de alta duração, aplicada através de pistola, que ga
rante um efeito H D. É o que existe de ponta no setor. Além disto, os cabelos das noivas,
recebem um carinho especial, desde o banho de cremes importados até os acabamentos
dos penteados". Com apenas oito meses de instalação, a cabeleireira e empresária já co-.

gita a criação de mais um ambiente: "É preciso pensar em todos os bolsos. Penso em criar

algo talvez não tão aprimorado, mas que ofereça o mesmo confortei e que também possa
ser utilizado para outros tipos de evento. É a chance de o salão atender mais de uma noiva
no mesmo dia. O projeto ainda está em fase deestudo". Quando questionada sobre as

épocas de maior procura, surpreende ao mostrar que novos meses ganharam a predileção
para ogrande dia: "Não existe mais a ideia de que maio é o mês. Hoje, minha agenda para
os meses de agosto e novembro já está fechada. Não tenho mais vagas para noivas. É o

reflexo na mudança dó comportamento, o que a meu ver é muito natural". Para evitar

surpresas no grande dia, o salão oferece um teste para cabelo e maqüiagem: "Às vezes a

pessoa surge com uma ideia na revista, mas esquece quea modelo não necessariamente
tem o seu biotipo e pode não se enquadrar a determinada cor de sombra ou penteado.
Aí entra a sensibilidade da profissional, de sugerir, sutilmente, aquilo que pode ficar mais
harmonioso para a cliente". Mesmo tendo "perdido as contas" do número de noivas que
já, passou por suas mãos, a cabeleireira garante que a emoção é sempre a mesma: "Com
partilhar de-um momento tão sublimena vida de uma mulher é tocante, independente
do número de vezes que você faça o mesmo trabalho. Cada ser humano' é único e suas

reações idem. Existem noivas que ficam até relaxadàs demais, enquanto outras chegam a

bater o queixo de tanto nervosismo". Para acolher e dar ainda mais segurança, entra em

cena a "trupe" de madrinhas e também da família: "O salão possui uma estrutura grande,
que permite que a mãe, a irmã e as amigas da noiva possam se arrumar juntas. É uma for'
ma de descontração e de vivenciarem a contagem regressiva". Caso a ansiedade da noiva

seja sinalizàda com fome, o salão também garante pratos variados: "É possível servir um
almoço, frutas ou até mesmo uma champagne para relaxar".

.
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Ele carrega nas veias a tradição da família que há 70 anos dedica-sé a

Cf' I 'I fotografia. Ela largou o consultório de Psicologia para na companhia,

A A

a,.",. "

; ,.., dele, eternizar momentos. Assim, Almiro e Leda Sacha dãocontínuí-
V V

71
.., ......, dade a empresa que pertenceu ao avô de Almiro e que vem se mo-

dernizando e oferecendo cada vez rnals dinamismo' e qualidade no

que diz respeito ao setor. Com pacotes ,que vão de R$ 1.995,00 até o limite que a tmagínação e o poder aquisitivo do

cliente permitir, Almiro explica as peculiaridades dos serviços: "Estamos sempre abertos para negociações.'O cliente

que fará uma 'festa mais' intimista, pode'optar pela 'cobertura fotográfica' em todo cerimonial e 'a festa, um álbum

composit e os arquivos em cd. Assim como é possível inserir. também uma infinidade de novidades e de tecnologia.
Fica a critério dos noivos decidirem o que for de seus Interesses" . Erltre o que há de ponta no mercado, Leda destaca:
"Hoje podemos fazer a transmissão online do evento. Assim, um parente que more no exterior, por exemplo, que não
possa estar na festa, de alguma forma vívendará cadamomento, assistindo tudo em tempo real através da internet".
Contando com uma equipe de oito a 10 profissionais para a cobertura de um casamento, o Foto Sacha confecciona
ainda banners, totens e revistas com fotos do casal para que os' convidados deixem seus recados, painéis,' blacklí
ghts, lembranças personalizadas para os convidados e testemunhas: "Além de todos estes serviços, os noivos ainda
podem se ver estampados nos outdoors espalhados na cidade, com uma foto produzida e uma bela mensagem",
lembraAlmiro. A inovação vai além e chega até as filmagens, que também ganharammais dinamismo:" É possível es
colher se o casal quer o vídeo na íntegra ou um clipe resumido. Neste material, entram também os depoimentos das
testemunhas e dos pais, que são vistos pelos noivos apenas no momento que recebem o DVD e que, com certeza,
desperta grande emoção em toda a família". Para maior comodidade, foi criado também um telão de boas vindas,

oportunidade que extingue os famosos cumprimentos: "Começamos a reparar que a passagem de mesa em mesa deixava os noivos cansados e abria uma

lacuna entre o jantar e a música. Daí, surgiu a ideia de que os convidados sejam recebidos por um telão, onde os noivos agradecem a presença e contam um pouco da história deles, de como se

conheceram' e o que um representa na vida do outro. É uma forma de dividir a intimidade do casal". Recentemente, Leda e Almiro fecharam um contrato internacional: "Um casal que conheceu
nosso trabalho por. intermédio de amigos, nos fez a proposta para cobrirmos o casamento deles-em Paris. Prontamente aceitamos o desafio. Aproveitaremos a oportunidade para esticarmos

nossa estadia na França, não a turismo, mas a trabalho, já que coincidentemente teremos a chance de participar de um
congresso renomado". Na flsta de experiências inusitadas no grande dia, Leda elenca algumas que são inesquecíveis:
"São anos de história, então já vi zíper do vestido da noiva estragar, padre chegar atrasado e até mesmo noivaque não

sabia onde havia colocado-o-sapato. O detalhe é que a família inteira não achava e eu acabei oferecendo uma sandália

minha. Acho que deu sorte, o casal continuajunto até hoje", brinca. Na confecção de books pré-casamento, a.ímagina-
,�o para locação de cenários não tem limites: "Campo, haras, castelo, praia. Não há limite. Em uma conversa prévia com
os noivos é possível extrair ao máximo os seus sonhos e expectativas para que sê possa começar a trabalhar em cima

disso". Com uma clientela que ultrapassa o Mercosul, já passaram pelas lentes dos-fotógrafos casamentos de noivos de
origem indiana, americana; suíça e argentina.

.

Tradicional na área gastronômica da cidade,
o buffet do restaurante Atlântico Sul é des

taque não apenas por sua culinária peculiar,
mas também por toda estrutura que afere"

ce. Com um salão com capa
cidade para até 300 pessoas,
o espaço possui 3 tipos de

cardápios que incluem carne

vermelha, frango e frutos do

mar, com preços de R$30,00
a R$35,OO por pessoa. Com a

assinatura da chef Jane Me

deiros, que há 20 anos atua

na área, o restaurante-chega
a receber' até dois eventos

por mês e durante os anos

de 2013 e 2014 vem rece
bendo melhorias significàti-
vas: "Remodelamos todo a

parte mobiliária do buffet e
da recepção, o que dá aos

clientes a possibilitlade de
utilizar o espaço sem neces- .

sidade de decoração"..
,

Jane lembra ainda.
que é possível redis-

.

tribuir a área do res

taurante, que possui
capacidade, também,
para eventos me-.

nores: "Temos dois
ambientes com capa.
cidade para 60' pes
soas cada é o salão

principal comporta
,até 180 lugares. Fora
isso também temos

a piscina, local aber
to, mas que também

pode receber um casamento; se ar re Interesse os nervos . Além do buffet, o

restaurante oferece ainda o serviço de garçom, que já está lnduído no pacote e o uso de
som ambiente. Paralelo a realização de jantares em sua estrutura, também há a possibili
dade de servir em outros locais: "As vezes os clientes têm a ideia de que só fazemos os

eventos em nosso salão. Também dispomos da facilidade de servir o jantar em urna casa
ou outra estrutura", pontua. Com uma equipe de até 15 profissionais que dão suporte em

dias de festa, outras comodidades são oferecidas: "Por estarmos anexo ao hotel, fàzemos
urna negociação com as diárias 'de convidados hospedados. Somos muito flexíveis, nosso
'interesse maior é satisfazer quem procura e prestigia nosso trabalho", enfatiza Jane. A

chef adianta ainda que um outro recurso, aos noivos que têm interesse em aigo mais inti
mistã: "Servimos nosso buffet para alma o e jantar todos os dias. Se o evento for bem pe

queno, e o casal não quiser
ter um gasto tão expressivo,
pode reservar seu espaço e

usar do buffet que já está
em exposição. Os valores
não serão os mesmos que
os cobrados para uma festa
exclusiva".

de,.vi(?o: rReslauranle fJllânlico dul
:'< f].o. dena»o,. {i)alloUi, 360 - _}tla,.l!)"oss(9

(48) 3(47)1166, ,/(.:: C'.

del'vico: q-olo rl3acha 0i'Jilal
flJraca (RepúMica juliana,50 - @enlro

(48) 3646-0840

7õ,.aies
Uma cartela de clientes que ultrapassa-nossa cidade e chega
a "bater" a concorrência de centros maiores, como Tubarão e
Criciúma. Acredite, estamos falando de Laguna. Com um ano

de inauguração, a KL Homem, direcionada ao público mascu-

lino, possui umá vasta oferta de marcas e
.

preços, vestindo ·os homens da

cabeça aos pés, até mesmo em

ocasiões mais especiais. Com
marcas consagradas; como Ra

ffer e Fideli na alfaiataria, Vil
Romana e Arrow no quesito ca

misaria, gravatas Pierre. Cardin
e calçados Férracini, ,o gerent
Mayckon Vieira apresenta ao

noivos as tendências que já estão
disponíveis na loja: "Hoje os mais
usados são os. ternos de lã fria ou

,

poli viscose, sendo que o primeiro
é uma fibra natural, podendo ser

,

usado tanto no inverno, como no

verão e o segundo tem um bri
lho diferente e mais macio. Em

geral, os ternos têm o corte mais

justo, sem esquecer do colete, que virou peça essencial
A gravata, na maior parte, é branca ou prata, a 'camisa

obrigatoriamente branca e a cor do terno pode variar,
sendo que os mais claros são usados até as 18 horas e

os escuros em.qualquer parte do dia", explica. Em uma

consultoria básica, Mayckon dá algumas dicas: "O hábi'
to de usar a cor da gravata de acordo com o vestido d
madrinha não existe mais, a não ser que o cerimonial

exija, assim como o noivo pode traduzir' sua persona
lidade através da roupa que usará no grande dla, Nã
existem regras, é possível ser ousado sem deixar de se

elegante", avalia. Com trajes completos do tamanho 4
ao 60, que vão de R$590,OO a R$1.0�0,00 e com a facíli
dade na forma de pagamento, a loja consegue atende
até 4 gerações: "Aqui, é possível encontrar a peça para
o avô, o pai, o filho e o neto. Temos um mix grande d

marcas, modelos e tamanhos, que atendem aos mai
variados tipos de público". Quando questionado sobre
encomendas e reparos, pontua: "Temos uma 'costurei-
ra especializada em temos, o que facilita e garante um

reparo bem-feito. Quanto a encomendas, se feita com

a antecedência necessária, é possível
'anteder". Além das roupas, outros

àcessórios masculinos para o noivo e

familiares da ala masculina também,
podem ser encontrados no espaço:
"Trabalhamcs com underwear, meias,
p.erfumes e as tradicionais abotoadu
ras para os homens mais clássicos".
Tamanho dinamismo de produtos
vem despertando o interesse não apenas dos lagunenses, mas também de consumidores, da re

gião: "Estamos consolidando nosso nome em toda Amurei e fidelizando clientes que estão adqui-
,

rindo o hábito de consumir os produtos denossa cidade. Com toda esta aceitação, não apenas a

loja ganha,mas Laguna num todo, uma vez que temos o. interesse de oferecer aindamais marcas
e qualidãde a todo público", finaliza Mayckon.
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Sem dúvidas, uma das barracas mais concorridas na tradi
cional festa de Santo Antônio dos Anjos é a da cocada. Fei
tas na hora, é só escolher os sabores e se deliciar. Tem de
leite condensado, coco, maracujá, abacaxi ... Lá você encon-

.

tra ainda a maçã do amor e o morango com chocolate. No

registro, a equipe fazendo o preparo das doçuras.

Com aproximadamen- quase R$ 14 milhões,
te dois quilômetros e conta com apoio do

.

meio de .extensão, a governo estadual, que
"nova" avenida Mar- repassará todo o recur

ronzinho Junior, (an- so, através do Fundam

tiga Castelo Branco) - Fundo de Apoio aos

ligando a entrada da Municípios, via BRDE.
cidade. às praias, terá O projeto
conhecida na próxima De acordo com' o pro-

.

terça-feira (lO), a em-
-

jeto, a drenagem pro-
'presa vencedora da li-

.

posta será com caixas

citação, ainda que para coletoras bocas de

dar a largada em todo o lobo para o desague
processo seja necessá- das águas' pluviais da
ria a efetivação da de- pista. Estas caixas irão

saprop�iação de áreas desaguar em uma ga

atingidas pela faixa de leria; em ambos os la

domínio projetada. 'dos, que. estão projeta-:
A obra, avaliada em das às margens da via.

A via terá pista dupla, bilidade e sinalização
cada uma com 3,50 vertical e horizontal.
metros de largura e Para realização do es

acostamento com 1,50 tudo de caracterização
metros, com canteiro da região, foram feitos
central medindo dois projetos geológico, to
metros. Está previsto. pográfico, geotécnico
para o lado esquerdo e hidrológico. Além
da pista, uma faixa de disso, também o estu

passeio para pedestres do de tráfego. O n<?vo
com 2,50 metros. Já o acesso norte de Lagu-·
lado direito, terá.ciclo- na, na BR-101, será
via e faixa de passeio, ligado à atual avenida
ambas com 2,50 metros João Marronzinho (an
de largura cada, sepa- . tiga Castelo Branco),
radas por um canteiro que irá terminar na ró
central de um metro. tulo na praia do Iró, ao
O projeto prevê ain- lado do Laguna Tou

da rampas de acessi- rist Hotel.
:-

#Lançamento
Hoje acontece o lançamento do livro "O Futebol: entre o traba
lho e a paixão nos bons tempos do Ouro Negro -1948-1968",
do professorAntônio João Tavares, o Tonton, O evento come

ça às 18h no salão nobre da Rádio Difusora, com a presença
do ex-jogador Lico. O livro foi idealizado após conversa do

próprio autor com o ex-ponta-esquerda do Flamengo, Antô
nio Nunes, o Lico. Segundo Tonton, o ex-jogador foi quem o

-

"provocou" a contar a história do futebol da região carbonífera
entre os anos de 1948 e 1968. A obra levou dois anos para ser

finalizada e conta corri 232 páginas e mais. de 100 imagens. ,

JL Crianca
" .

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome completo.
nome dos pais e idade que a gente pubüca:

A Escola Gregório Manoel de Bem de Ribeirão Pequeno,
promove amanhã (7), uma animada festa junina na comu

nidade. A festa começa às 18h, com saída de ônibus de Ba

nanal às 17h30min com retomo às 23h. Além de diversas

apresentações, haverá os quitutesda época: cachorro quen- -

te, quentão, pinhão, pescaria, etc. Já domingo (8), tem a

tradicional Feijoada do Bloko Rosa no Clube de' Campo.
Presença vip de Roberto Dinamite (Presidente do Vasco),
Rafa Oliveira (ex-BBB) e da modelo Jamily Cunha.

MARIA LUIZA MARTIN SOUZA, 3 anos, mostra

orgulhosa a sua primeira bicicleta.

MANUTENÇÃO DE COMPUTADORES -INTERNET

MANUTENÇÃO DE NOTEB.oOKS·

BETINA ODEBRECHTDA SILVA, faz pose especial para a

coluna. É a alegria não apenas da mamãe Tatiane, com quem aparece
na foto, mas também do papai, Marcelo Spillere da Silva.

Av. Colombo Salles - Centro Comercial Leni's, 103, sala<tJ::
Sandro Medina

3646-1364 // 9627-3656 // 9996-3605
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DESTAK - Na praia do Mar Grosso, hoje (6)
com Juliano Demétrio e amanhã (7) com Júlio
e Fablnho-Servlndo lanches e com tele-entrega.
Fone 3647-0761. .I

OPERÁRIA - No centro da cidade, amanhã (7),
às 2 1 h, Noite Flash Dance, com os DJs Nadao e

Jack Músicas dos anos 70,80 e 90.

LAGUNA PRAIA CLUBE '- Depois de amanhã

(8), mais uma domingueira a partir das 20h30, com
Pombo Branco e seus teclados.

RIBEIRÃO PEQUENO - A Escola Gregório
Manoel de Bem, realiza amanhã (7) sua festa

'junina. a partir das 18h, com muitos quitutes e

rnúsicas-ttpicas-

Mar Grosso� o ambiente que é referência

a o sul catarinense, sempre reunindo um

fico seleto, como melhor dos petiscos, com
arão da Laguna, carnes e frangos. Agora
novas e modernas instalações, em frente a . TOP BALADA- �à entrada da cidade, amàntiã

! rmaii, hoje (6), músicé! ao vivo com Sandro (7), baile dós namorados com tvonir Machado.,
ea,manhã (7), com atração surpresa.. Fissura e DJ Willian.

FEUOADAPOBLOKOROSA-A festade inverno
do bloco mais charrnoso da cidade, marcada para
depois de amanhã (8), no Clube-de Campo, alem da _

feij'oada assinada pelo restaurante Caiçara, terá as

atrações do grupo de DjsA Liga (fOto), Grupo Jeito
Louco, Banda PH7 e Dj Paulo Martins. Ingressos
antecipados-apenas com comissários.

junho, apresenta o Festival eventos em geral. Continua 1166.

xo ao hotel, na praia do .
da Tainha. Oferece buffet sendo servido um completo Restaurante Calçara

Grosso, o conceituado livre e a kilo. Também aten- buffet para almoço e jantar, No calçadão do Mar Gros

uranteduranteomêsde dendo festas, casamentos e Fones: 3647 2920 e 3647 so, sob o comando de Jaime

Donario, servindo almoço chapa, linguado e congrio
e jantar diariamente. Des- .. à Belle Meuniere. Buffet

taque para o churrasco na aos domingos. Fone: 3647-
chapa e tainha grelhada na 1643.

HappyHour
.

.

. Guilherme Santos � jon�aldelaguna.com.br

Essa é' a copa

Esse Jogo. é
do Brasil, do Vamos ver a

Bem amigos da Hája coração, brasllelrol opinião do Pode isso, Eirrrrguee o

o Rede Globo amigo! teste pra Faça. a sua amigo Arnaldo? braçoll /

IIU cardíaco!> festa f torcedor lnternauta
r'

- � �

IV braslleirol " r:

C)
o

Esse é.o Ele-pOde ficar'ti
VI

Ganhar (: bom,
. Ronaldo e As câmeras da futebol

-

um ternpão É hexa!! ÉQ) Que coisa feia! Casão,voo�s Globo vãoVI
mas ganhar da "brasileiro, � 'Sem fazer gol, hexaaal! ÉéééE Não precisa que foram buscar todosu. Àrgentina é- futebol arte, mas quando hexaaaaal I.!disso!
melhor ainda! .

grandes.__:; os lances pra atrevido, precisa, ele
"atacantes •.. você! alegre! faz!

�

Mas era um Esse gosta de Na minha-
Errou o Juiz!

Esse e lance o amarelo (Certeza absoluta,A regra é clara! lance muito' deix-ar o jogo époc31quando
pra cartão! ficou barato!

mas só depole de.

difícil Gaivão eu apitava ... ver o replay porcorrer.•. trocentos ângulos
diferentes)
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Cartão 'Postal

cRÊAnvE TECHNQLOGIE

1� Cllroi:ln 04 Lounge TendlllMe 2.0 Flex Macênloo 13/14 com onlradll da 80% + 30 parcelas com loxa 0% a.m + IOF. Confira II CET da opemçllo sm unia de "OSSIllIJ loJ88. erédil? sujeito a aprovação r(l�:IZ�Banco PSA Flnonce e possuem Inclusos TC:R$ 663,00 + SPF"'R$ 795,00. Financiamento simulado para Passos Flalea. Oferta válida até 13/06/2014 ou enquanto durarem oa ostoques. ImsgenS u
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